



FORMACIÓN ■ CENTRO ADSCRITO

Sáez insiste en que la Escuela de Enfermería de Zamora pase a ser de la Universidad

■ Tras la construcción de la nueva sede, Sanidad quiere llegar a un acuerdo para que dependa de la institución salmantina

ALEJANDRO SEGALÁS

El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez Aguado, ha vuelto a poner de manifiesto el interés de Sacyl de ceder la gestión de la Escuela de Enfermería de Zamora a la Universidad de Salamanca.

“La idea de Sacyl con la Escuela de Enfermería de Zamora es mantener, de momento, su gestión hasta que se pueda llegar a un acuerdo con la Universidad de Salamanca para ceder la gestión del centro”, explicó el consejero de Sanidad en el nuevo espacio de la Junta “Gobierno Abierto”, en donde los ciudadanos pueden preguntar a través de las redes sociales los temas que les interesen.

Sáez Aguado destacó que con la construcción de la nueva sede de la Escuela de Enferme-

La Universidad ya dijo no a la Escuela de Ávila

A la Universidad de Salamanca la Diputación de Ávila ya le ofreció la gestión de la escuela de Enfermería abulense en 2011. En esa ocasión la institución académica salmantina dijo no. Según explicó el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, la Universidad de Salamanca está satisfecha con la relación que mantiene con esta escuela, como centro adscrito a la institución académica. Sobre estas declaraciones del consejero de Sanidad, la Universidad no quiso hacer ningún tipo de declaración al respecto y esperará a la negociación.

ría de Zamora se mejorarán muchas cosas, aunque la idea es que llegar a un acuerdo con la Universidad de Salamanca para ceder la gestión del centro. En la actualidad, la Consejería de Sanidad tiene dos escuelas de este tipo en la Comunidad, la de Zamora y la de Burgos (que pasaría a la Universidad de Burgos), pero Sacyl quiere ceder estas escuelas a las universidades debido a que en la política de austeridad de la sanidad regional ya no entra la gestión de estos centros formativos.

El coste de la gestión de estos centros será la gran piedra de debate en la negociación entre Sacyl y la Universidad de Salamanca, debido a que ninguna de las dos organizaciones está dispuesta a asumir más gastos evitables dentro de sus presupuestos futuros.



Antonio María Sáez Aguado, consejero de Sanidad de la Junta.

LOS DATOS

■ CENTRO ADSCRITO. La Escuela de Enfermería de Zamora en la actualidad es un centro que depende de la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León, pero es la Universidad de Salamanca la que homologa esa titulación. De todos modos, los gastos y la gestión es de Sacyl y la institución académica salmantina sólo respalda que la formación que se ofrece en ese centro es oficial.

■ ESTE AÑO SE INICIAN LAS OBRAS. El consejero de Sanidad, Antonio Sáez, garantizó en diciembre de 2012 que las obras de la Escuela de Enfermería de Zamora comenzarán en 2013.